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Primeira cirurgia de colocação de prótese de
joelho com navegação robótica
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Durante a última semana, funcionários da Santa Casa Montes
Claros participaram da abertura da “Gincana de Segurança
do Paciente”. O objetivo da ação, que vai durar até o mês de
setembro, é envolver os participantes numa série de
atividades e desafios voltados para a segurança do paciente.

Confira: https://tinyurl.com/w2uvbhua

O Hospital Universitário Ciências Médicas (HUCM-MG) realizou o 1º
Simpósio do Núcleo Hospitalar de Epidemiologia (NHE). A iniciativa
teve o objetivo de difundir conhecimento para os colaboradores do
HUCM a respeito de epidemiologias de doenças infecciosas,
abordando, em debates e palestras, o diagnóstico e manejo clínico
desse tema. 

Confira: https://tinyurl.com/yy5z43x7

1º Simpósio do Núcleo Hospitalar de
Epidemiologia

3ª Jornada do Quadril foi um sucesso
Santa Casa de Poços de Caldas

Aconteceu nos dias 19 e 20 de abril, a 3ª Jornada do Quadril da
Santa Casa de Poços. O evento contou com a participação de
grandes profissionais do país, que trataram de temas importantes
relacionados à saúde do quadril. 

Confira: https://tinyurl.com/yhrzpkj2

Hospital Universitário Ciências Médicas - Belo Horizonte

Santa Casa de Alfenas 

A Santa Casa de Alfenas anuncia um marco significativo na história e na
medicina regional: a primeira cirurgia de colocação de prótese de joelho
com navegação robótica no Sul de Minas!

Este procedimento pioneiro foi conduzido pelo Dr. Marcelo Stegman, em
uma paciente da cidade de Botelhos. A tecnologia empregada é de
origem alemã, representando o que há de mais avançado em precisão
e inovação cirúrgica.

Confira: https://tinyurl.com/28t5u2tc

Colaboradores recebem conscientização sobre
a Segurança no Trabalho

Hospital Dilson Godinho - Montes Claros 

Durante todo o mês de abril, o Serviço Especializado em
Engenharia de Segurança, Medicina do Trabalho e Meio
Ambiente (SESMT), realizou palestras entre os colaboradores
da assistência ao paciente do Hospital Dilson Godinho,
voltadas para a prevenção de acidentes, o uso correto de
Equipamentos de Proteção Individual (EPIs), boas práticas de
gerenciamento de resíduos em serviços de saúde e a
promoção da saúde ocupacional.

Saiba mais: https://tinyurl.com/bdd943ht

Instituição realiza gincana de segurança do
paciente

Santa Casa de Montes Claros 
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Federassantas realiza Assembleia Geral Ordinária para prestação de contas do ano de 2023
Na última sexta-feira, 26, a Federassantas realizou a
Assembleia Geral Ordinária (AGO) para prestação de contas
do exercício de 2023 e apreciação do parecer do Conselho
Fiscal. Estiveram presentes membros da diretoria e conselho
fiscal, além de administradores hospitalares filiados. A
reunião foi conduzida pelo superintendente Adelziso Vidal –
Júnior.

A Presidente da Federassantas, Dra. Kátia Rocha agradeceu
pela participação dos presentes. “É importante que saibamos
dos resultados de 2023 para olharmos para frente e chamar
as entidades para responsabilidade da representação, ouvir
todos os hospitais, de grande, médio e pequeno porte, para
fazemos um trabalho de governança corporativa”, ressaltou. 

Na sequência, o Vice-Presidente de Administração e Finanças,
Daniel Porto Soares, fez uso da palavra. “Para o próximo ciclo
temos uma discussão de revisão do planejamento
estratégico, buscando estar cada vez mais próximos das
necessidades de todo o nosso setor filantrópico, para que
tenhamos a partir dessa proximidade a condição de estar
presente nos momentos e discussões da macropolítica, e que
o nosso setor fique cada vez mais fortalecido para continuar
com um pouco mais de paz e condições de trabalho”,
destacou. 

O Superintendente Adelziso Vidal – Júnior deu início  à
Assembleia com as demonstrações contábeis do ano de
2023, abrindo para perguntas dos participantes. Logo em
seguida, foram submetidos à apreciação, o parecer do
Conselho Fiscal e parecer da Auditoria Externa, tendo sido
aprovados por unanimidade. Além disso, também foi
apresentado um panorama de atividades que foram
realizadas pela instituição no ano anterior, com
representatividade frente ao poder executivo, legislativo e
judiciário, bem como a demonstração do alcance
qualiquantitativo dos serviços e produtos disponibilizados aos
filiados, além dos eventos e conquistas para o setor
filantrópico hospitalar. 

Segundo o Diretor Presidente do Complexo de Saúde São
João de Deus, Dr. André Waller, o papel da Federassantas é
fundamental para buscar a sustentabilidade dos hospitais
beneficentes. “A Federação representa não só as nossas
instituições, mas também toda a política de governo da
saúde do Estado de Minas Gerais, fazendo com que as
instituições tornem-se cada dia mais saudáveis e tenham
suas representatividades devidamente reconhecidas em
todo o cenário estadual. Para a gente é uma grande
felicidade fazer parte dela e ver que o trabalho que vem
sendo feito pela atual gestão é de grande importância para
toda a saúde”, finalizou. 

O Diretor Administrativo do Hospital Universitário Mário
Palmério, Frederico Guclielmi Ramos, participou pela primeira
da Assembleia e destacou a importância da
representatividade da Federassantas no âmbito nacional,
com discussões acerca de assuntos de interesse para todas
as instituições. “A Federassantas reúne uma força maior para
que possamos conseguir manter os hospitais em
funcionamento. A gente percebe um importante trabalho
junto aos hospitais e ao governo, porque sem essa
representatividade não teríamos força para conseguir todas
as demandas que cada hospital tem, principalmente aquelas
que trazem dificuldade no funcionamento e dificuldade
financeira”, comentou.



Com o propósito de discutir temas relevantes voltados para os
serviços de saúde e as lideranças do setor de saúde, nos dias 22 e 23
de maio acontecerá o Congresso Internacional de Serviços de Saúde
(CISS). 

Inscreva-se: https://tinyurl.com/4zxcabyb

De 30 de junho a 3 de julho acontecerá o XXXVIII Congresso
Conasems, em Porto Alegre/RS. Desta vez, o tema será
Encerramento e Transição de Gestão, com o propósito de
reforçar as discussões acerca da estruturação dos diversos
aspectos na execução das ações e serviços públicos de saúde,
bem como apoiar as Secretarias Municipais de Saúde no
processo de transição da gestão e fortalecimento do SUS.

Inscrições: https://tinyurl.com/3z6mnuhx

A Fundação Hospitalar São Francisco de Assis apresenta o
seu II Simpósio Acadêmico Interdisciplinar, que será
realizado no dia 15 de junho. 

Participe: https://tinyurl.com/r7emrfnc
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AGENDA DA SAÚDE

Marque na sua agenda: De 13 a 16 de maio, acontece a 4ª
edição do Simpósio Unicred, organizado pela Santa Casa
de Bom Despacho. Prepare-se para quatro dias de
aprendizado, networking e inovação na área da saúde.
Não fique de fora dessa!

Saiba mais: https://tinyurl.com/2m4dwu66

Universidade de Itaúna realizará a Semana da Saúde
repleta de informações valiosas sobre saúde e qualidade
de vida, no dia 13 de maio.

Participe: https://tinyurl.com/2kw4ka26

Congresso Regional de Direito Médico e da Saúde Vale do
Aço, nos dias 15 e 16 de maio.

Participe: https://tinyurl.com/38d9fh49
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São várias as verdades: A minha, a sua, a que vende notícias, a que "especialistas" do Instagram e Facebook contam, a das mídias oficiais,
as que os advogados elaboram, e as que políticos vivem. Mas só duas realmente valem: A do extrato bancário e das sentenças do
tribunais superiores.

Então vamos à minha:
- Renda percapita é o maior impedimento do crescimento das mensalidades;
- ANS restringe reajustes desejados dos planos individuais;
- Importantes operadoras deixaram de ofertar planos individuais, que lhes causam grandes prejuízos;
- Planos coletivos são disputados pelas operadoras e seguradoras, mas a queda do valor das mensalidades também é usada para
"manter" ou para "atrair" empresas. Piorando a receita;
- Custos assistenciais só crescem, repletos de desperdícios, liminares, fraudes e tecnologias caras;
- O judiciário vive outras convicções, realidades e premissas, tomando muitas decisões desfavoráveis ao sistema;
- População envelhecendo, sedentária, obesa, sem vacinação completa, vulnerável e doente;
- Esses componentes da fórmula até aqui são desfavoráveis, por aqui, só teremos notícias ruins

Mas, HÁ EMPRESAS, OPERADORAS OU PRESTADORES que apesar dessa fórmula repleta de componentes negativos, conseguem aproveitar
bem as oportunidades do mercado. Conseguem eliminar os desperdícios e/ou agregar mais valor nas entregas, de maneira tão eficiente,
que constroem bons resultados. 

ENTÃO? ESTAMOS DESPENCANDO?

O Sistema vai acabar? Colapsar? NÃO!

O mercado sempre se organiza.
As operadoras e prestadores que fizerem, com eficiência, o que precisa ser feito, sobreviverão.... "apesar de vc, cenário assustador,
amanhã há de ser, outro dia". Então, precisamos nos acostumar.... Notícias tristes para algumas empresas e maravilhosas para outras....
Sempre foi assim... Renovação.

O elevador não vai quebrar nesse sobe e desce...
Apenas algumas empresas subirão e outras descerão...
Felizes e abençoados aqueles profissionais e usuários que estiverem no elevador certo ! 
Boa sorte nas suas oportunidades e escolhas....

PARA NOSSA SORTE 
TEM MUITOS ELEVADORES PEQUENOS SUBINDO E GRANDES ELEVADORES RETORNANDO AO CAMINHO DA SUBIDA.

O CORE SAÚDE NEWS é uma publicação quinzenal que representa um espaço de informação sobre temas relevantes para a saúde. 
As fontes são originadas de veículos de comunicação digitais, com credibilidade assegurada e retransmitidas aos diversos públicos
vinculados à Federassantas – Federação das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos de Minas Gerais.

CORE SAÚDE – Centro de Oportunidades e Relacionamento para Executivos de Saúde www.federassantas.org.br/coresaude
Para sugestões de pauta, envie e-mail para comunicacaofederassantas@gmail.com ou ligue (31) 99327-7868 – Lourdes Paiva
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Diretoria:
João Baptista Magro Filho - Presidente
Helder Yankous
Glaucio Nangino
Mariane Tarabal
Mário César Madureira
Kátia Rocha
Adelziso Vidal - Júnior
Lourdes Paiva

Jornalista responsável: Bianca Pereira

Carlos Lobbé

OPINIÃO & CONHECIMENTO

Saúde, COM ou SEM Solução?

Que confusão!

ESTAMOS REALMENTE DESPENCANDO?
ELEVADOR ESTÁ INDO PARA O FUNDO DO POÇO?

Parece Papo de Bêbado. As notícias se alternam de forma antagônica.

Algumas empresas dão notícias de CRESCIMENTO, INVESTIMENTO e RESULTADOS MARAVILHOSOS. 

Constantemente lemos notícias positivas, otimistas que nos contaminam de esperanças.
Outras matérias são "só derrotas". Falência de tudo. Até a fé esfarela junto com resultados
negativos e dívidas. Notícias que colocam os sistemas públicos e privados no fundo do poço. 

Elevador está despencando?

Palavras assustadoras: COLAPSO, DESASSISTÊNCIA e CANCELAMENTOS.

AFINAL, QUAL A VERDADE?

Médico Cardioligita, 
Professor MBA (FGV)
Diretor Regional da MedSênior

http://www.federassantas.org.br/coresaude
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